

Fecha: 02-01-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

ipo: Noticia general

Título: Niños com partieron sus ideas para laboratorios que podría hacer Cecrea

 Pág.: 19
 Tiraje:

 Cm2: 115,5
 Lector

 VPE: \$ 100.456
 Favora

Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 No Definida

## Niños compartieron sus ideas para laboratorios que podría hacer Cecrea

vínculo. Intercambio de experiencias fue en barrios y en un gran encuentro.



EL CENTRO DE CREACIÓN ESTÁ EN LA EXESTACIÓN DE TRENES DE VALDIVIA.

on la idea de integrar nuevos territorios a su quehacer y permitir que más niños y jóvenes sean parte de procesos creativos vinculados a diversos conocimientos. el Centro de Creación Valdivia realizó el proyecto "Acércate a Cecrea". En una primera instancia consideró visitas a cuatro barrios de la capital de Los Ríos, para luego reunir en las dependencias del centro ubicado en la exestación de trenes a los participantes de la programación y sus familias. Así se pudo conocer inquietudes en relación con el funcionamiento del espacio y de los futuros laboratorios para la temporada 2025.

## LA IMPORTANCIA

Los temas más reiterados en las consultas fueron naturaleza, comida y el amor por los animales y su cuidado.

Naslo Alarcón, padre de Luciano (13) y Lorenzo (10), destacó las actividades. "El Centro de Creación Valdivia es una muy buena opción para que los niños puedan desarrollar sus habilidades. Aquí se sienten comprendidos, están tranquilos, se desarrollan bien. Se agradece que estos espacios estén activos durante todo el año, porque los niños encuentran sus talentos y los pueden ir desarrollando de a poco o ir descubriendo el mundo en general", dijo.